

Pressemitteilung

INNOVATION – Masterpiece Line Drucksprüher zur Ausbringung von Lösemittelgemischen und Säuren

Neusäß/Hartha im Januar 2022 – Die Produkteinführung der Masterpiece Line revolutioniert den Markt der Profi-Sprühtechnik. Die Druckpumpzerstäuber sind die ersten, die zur Ausbringung von Lösemittelgemischen und aggressiven Säuren geeignet sind und diesen Chemikalien dauerhaft Stand halten. Die Produktlinie Master Solve+ ist speziell für Lösemittelgemische mit hohen Aceton- und Alkoholanteilen entwickelt worden, die Linie Master Acid+ ist beständig gegen aggressive Säuren.

Zielsetzung und Entstehung der Masterpiece Line

Bremsenreiniger, Felgenreiniger und viele weitere konzentrierte Medien sind höchst wirksame Flüssigkeiten. Diese und viele weitere Chemikalien können häufig nicht effektiv ausgebracht und versprüht werden, da das richtige Profi-Werkzeug fehlt: ein beständiger und langlebiger Drucksprüher. Die Druckpumpzerstäuber der neuen Masterpiece Line Marke Kläger sind die verlässlichen Profi-Produkte, um ein dauerhaftes und sicheres Versprühen zu garantieren.

Langjährige Forschung und Entwicklung, ein enger Austausch mit Anwendern und zahlreiche Tests und Versuche sind in die Entstehung der Masterpiece Line eingeflossen. Ziel der Produktlinie Masterpiece Line ist es eine Drucksprüher-Lösung anzubieten, die maximal bei der Ausbringung spezieller Flüssigkeiten beständig ist. In allen Drucksprühern sind Hightech-Materialien verbaut: Spezialdichtungen, robuste Metallfedern, beständige Kunststoffe. Denn besonders im Umgang mit aggressiven Flüssigkeiten hat die Sicherheit der Anwender stets höchste Priorität.

Marktpositionierung

Die Drucksprüher der Masterpiece Line werden in den kommenden Jahren Einweg-Aerosoldosen und Triggersprayer sowie komplexe, große und teure Sprühsysteme aus Metall ersetzen. Denn die Druckpumpzerstäuber mit Füllvolumen zwischen ein bis zwei Liter sind die anwenderfreundliche, handliche Alternative mit maximaler Lebensdauer.

Individuelle Kundenberatung durch unser Chemical Application Center

Welche Beständigkeitsvariante an Drucksprühern für welche Chemikalie passend ist, diese Antwort gibt das hauseigene CAC (Chemical Application Center). Diese besondere Beratungsleistung und Service-Kompetenz bieten unsere Anwendungstechniker, Sprühtechnik-Experten und promovierten Chemiker. Mit ihnen gemeinsam wird die passende Ausführung an Drucksprühern ausgewählt. Im Hinblick auf das Sprühbild und die genaue Anwendung der Chemikalie gibt es spezielle Upgrade- oder Tuningmöglichkeiten, um das perfekte Profiwerkzeug zu bestimmen.

Weitere Informationen auf unserer Produktseite: www.klaeger-plastik.de/masterpiece-line



Über die Kläger Group

Die Kläger Plastik GmbH und die Vema GmbH & Co. KG bilden zusammen die Kläger Group, ein in dritter Generation familiengeführter Unternehmensverbund, der im Jahr 1949 gegründet wurde. Der Firmensitz ist im bayrischen Neusäß bei Augsburg, ein weiterer Produktionsstandort befindet sich in Hartha, Sachsen.

Kläger Plastik entwickelt und produziert Sprühsysteme und Kunststoffflaschen. In Hartha entstehen anspruchsvolle technische Präzisionsteile aus Hochleistungskunststoffen wie PPS. Die Vema GmbH & Co. KG ist als Full-Service-Partner von Brands und Handelsketten spezialisiert auf die Entwicklung, Herstellung und Abfüllung von Sprays und Schäumen in Aerosoldosen als auch von Flüssigkeiten und Lotionen in Refill-Packs für Kunden aus den Bereichen Kosmetik, Medizin und Haushalt.

Mit 45 Mitarbeitern bei Vema, 90 Mitarbeitern bei Kläger Plastik Neusäß und 115 Mitarbeitern bei Kläger Plastik Hartha, beschäftigt die Kläger Group insgesamt 250 Angestellte und erwirtschaftet einen Gesamtumsatz von 35 Millionen Euro.

Pressekontakt:

Katharina Kalo
Leitung Marketing
E-Mail: katharina.kalo@klaeger-plastik.de
Tel: 0821/2079032

